

# BAYERISCHE ORIGINALE

Unsere heurige Herbstreise buchten wir beim Reisebüro Klug und führte uns nach Bayern. Es war die insgesamt 86. Reise des ESV-Sigwe. Unsere Gruppe bestand aus 39 Teilnehmern und 7 uns nicht bekannten Personen. Auch Busfahrer Walter und Reiseleiterin Barbara waren das erste Mal mit uns unterwegs.



Die erste Besichtigung war in Traunstein. Nach einem Mittagessen im Hofbräuhaus war eine Führung in der Brauerei. Nach Bier- und Schokoladeverkostung fuhren wir weiter zum Pehamer See, wo wir im Wellness-Hotel Seeblick die nächsten 3 Nächte verbrachten. Am nächsten Tag besuchten wir

Wasserburg. Bei einem Stadtrundgang erklärte uns unsere Reiseleiterin die Sehenswürdigkeiten. Anschließend fuhren wir weiter nach Rosenheim, wo wir unter anderem die Drehorte der Serie „Rosenheim Cops“ besichtigten.

Am 3. Tag stand Bad Tölz am Programm.

Nach einer Führung in der Stadt besuchten wir das Museum des „Bullen von Tölz“. Am Nachmittag stand ein Ausflug mit dem Schiff am Starnberger See auf dem Programm. Bei der Rückfahrt besuchten wir das Kloster Schäftlarn.

Leider vergingen die Tage viel zu schnell. Auf der Heimfahrt war eine Schifffahrt auf dem Chiemsee zur Herreninsel unser Ziel. Eine Führung im „Neuen Schloss Herrenchiemsee“ des Ludwig dem II. beendete unseren 4 – tägigen Ausflug.

Es war wieder eine schöne und interessante Reise mit vielen neuen Eindrücken. Unsere Reiseleiterin glänzte mit einem umfangreichen geschichtlichen Wissen und viel Humor. Busfahrer Walter war ein äußerst netter und zuvorkommender junger Mann, der uns problemlos wieder nach Hause brachte.